



Mühlfeld-Camping soll legalisiert werden

Der Wohnmobil-Campingplatz Mühlfeld in Rufnähe zum Schloss Mühlfeld soll jetzt endgültig auf rechtlich sauberem Terrain stehen. In der Bauausschusssitzung am Montagabend wurde der neue Bebauungsplan für das Gelände verabschiedet. Der Campingplatz soll auch künftig nicht als Dauerparkplatz benutzt werden. Stellplätze soll es nur auf dem Wiesenstreifen, der an die Straße grenzt, geben. Westlich davon schließt sich eine Liegewiese an. „Der See-nahe Bereich mit seiner naturnahen Vegetation bleibt bestehen“, heißt es in der Vorgabe des Bauamtes. Der Bauausschuss hat den vorgelegten Bebauungsplan nun gebilligt. Jetzt kommt es vor allem auf die Stellungnahme der Unteren Naturschutzbehörde an. Denn der Platz liegt im Landschaftsschutzgebiet. Dieser Schutzstatus dürfte für den Campingplatz dann nicht mehr gelten.

Category

1. Gemeinde

Date

11/01/2026

Date Created

09/11/2021